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( أ )

Commentaire : Le quali�catif (ُالَنَّعْت) 

Il s’utilise pour indiquer une des qualités du nom qu’il quali�e, lui même appelé (ُالَْمَنْعُوت) 

( le quali�é). Le quali�catif  (ُالَنَّعْت ) se place toujours après lui et n’est pas un élément

indispensable à la phrase.

Parmi les règles qui régissent (ُالَنَّعْتُ وَالْمَنْعُوت) on trouve:

1) L’ accord en genre (ُالتَّذْكِ�ُ وَالتَّأنْيِث) 
Exemple :

الَبِْنْتُ طاَلبَِهٌ مُجْتهَِدَةٌ الَوَْلدَُ طاَلبٌِ مُجْتهَِدٌ 

الْمَنْعُوتُالْمَنْعُوتُ  الَنَّعْتُ الَنَّعْتُ

 مُؤَنَّثٌ مُؤَنَّثٌ مُذَكَّرٌ مُذَكَّرٌ

( l’enfant est un
élève studieux)

(la �lle est une
élève studieuse)
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